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Abstract (en)
The assembly (100) has a mounting portion (1) which is mounted on a mounting side (2) of a leaf or frame. The mounting portion is parallel to the
hinge shaft (S). An attachment portion (18) is provided with a hinge plate (17). The attachment portion is extended through an opening (16) in a bore
(15) that is arranged in a thickened portion (21). A horizontal adjustable unit is pivoted by attachment portion along central longitudinal axis (A). The
hinge plate is parallel to the hinge shaft relative to the mounting element.

Abstract (de)
Baugruppe eines Bandes, zur um eine Scharnierachse (S) scharnierbeweglichen Verbindung eines Flügels an einem Rahmen, mit einem
Montageteil (1), welches an einer Montageseite (2) des Flügels oder des Rahmens montierbar ist, wobei das Montageteil (1) eine sich etwa parallel
zur Scharnierachse (S) erstreckende Bohrung (15) mit einer Mittellängsachse (A) aufweist, die mindestens eine seitliche Öffnung (16) umfasst, mit
einem ein Befestigungsteil (18) umfassenden Bandlappen (17), dessen Befestigungsteil (18) sich durch die Öffnung (16) mit Spiel in die Bohrung
(15) erstreckt und mindestens eine in der Bohrung (15) angeordnete Verdickung (21) umfasst, und mit mindestens einem Horizontalverstellmittel
(23), mittels welchem das Befestigungsteil (18) um die Mittellängsachse (A) verschwenkbar ist.
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